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継続こそ・力なり!!
子育て世代の声を市政へ!!

地方政治改革ネット 会員
青年地方議員の会 会員
ローカルマニフェスト
推進地方議員連盟会員
地方自立政策研究所 会員

所　属　団　体

１９６８年　３月２８日

八潮市に生まれる（現在41歳）

市立大瀬小（八小）大原中（二中）を卒業

私立成立学園（商業科）を
それなりの成績で？卒業

０１年　（社）八潮青年会議所理事長
（青年会議所の事業を通して、
政治のあり方・教育問題に関心を持つ）

０１年　９月市議選に挑戦
（最年少候補（当時）３３歳）
１２２９票をいただいて１２位当選

０５年　９月　
2度目の市議選に挑戦（３７歳）
１４１５票をいただいて　９位当選

現在、２期目（市民と市政をつなぐ会所属）
専修大学　法学部（２部）
平成２０年４月から在学中

プロフィール

みらいの八潮（子供達）のために…

ホームページ開設しました
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◎ プロ野球も開幕！いやー、ＷＢＣの感動は凄かったですね！ここ数年、野球人気に陰りを感じましたが、また盛り返してほしいですね！（元野球少年より）

あさだ和宏 検索

　皆さん、こんにちは。
春を迎え、今年も、日本を代表する花「桜」が咲き、人々の心を癒しています。
ラジオで聞いた話ですが、桜の花の美しさは、冬の気温と関係しており、冬の寒さが
厳しいほど、綺麗な花が咲くとの事です。
　この話は、私たち「人間」の世界にも当てはまるのでは？と感じました。
私は、人も苦労した分、いつか、その苦労が必ず報われると思います。
さて、皆さんの周りの桜の咲き具合はどうだったでしょうか？

　　　　　　　　　　八潮市議会議員　　あさだ和宏

混乱？波乱？３月議会！
　３月議会（２日～１９日）が開催され、市長提出議案（４３議案）が、提案され、最終日
（19日）に採決されました。
　今回、私たちの会派は、市民サービスに深く関係する平成２１年度・一般会計予
算については下記の理由で「反対」の立場を取りました。
　理由は、厳しい財政状況の中で、市民要望の高い事業等を継続するという点は
理解し、一定の評価をしました。この点だけを考慮すれば「賛成」です。
　しかし、他議案で、職員の給与を削減する案が提出されました。
　事の発端は、南部地区の区画整理保留地が売れず、財源不足を職員の賃金カッ
ト分（約２億円）で補うというものです。それも労使間で十分な協議・合意をせずに
執行部側が一方的に議会に提案したという点です。
（この議案について、会派を代表して「反対討論」しました。）
　特に地域手当の件は、昨年の１２月議会で施行日を平成２２年４月１日と条例で決
定したにも関わらず、その後１ヵ月も経ない年明けに施行日を１年前倒しで行うと説明
があり、まさに「朝令暮改」の政策と言っても過言ではありません。
　つまり予算書の中の職員給与額は、地域手当（６％→３％）の削減後の金額になっ
ており、整合性を考慮し、予算には「反対」しました。
　採決の結果、職員の給与削減案は残念ながら「賛成多数」で可決となりました。
（私たち会派は反対）
今後の職員の皆さんの士気低下がなければ良いのですか…心配です。　
　また、現市長の市長選挙出馬表明がされると思ったら・・・（肩透かし？）
都市計画税の審議では「自民クラブ」所属議員が、賛成と退席・・２つに分裂？
　これも、９月に市長選挙・市議会議員選挙を控えている影響でしょうか？

市民と市政をつなぐ会　議会報告会・開催のご案内市民と市政をつなぐ会　議会報告会・開催のご案内
○日　時　　５月　９日（土曜日）午後７時～午後９時（予定）
○場　所　　八潮駅前　　メセナ・アネックス　会議室
○内　容　　議会報告・参加者との意見交換等
問い合わせ先　　朝田　（携帯）　０９０－３４０２－６３８８※発信先不明は繋がりません、ご了承下さい。

参加の申し込みは不要
ですので、多くのご参加
をお待ちしております。

初企画


